

Premio BASF-UDLAP en Química Sustentable 2015

Por Verónica Benítez y Valeria Juárez

Armando González Sánchez, investigador de la Coordinación de Ingeniería Ambiental, obtuvo el 2do Lugar del **Premio BASF-UDLAP** en Química Sustentable 2015 que organiza la empresa alemana *Badische Anilin- und Soda-Fabrik* (BASF) y la Universidad de las Américas Puebla.

El premio está dirigido a jóvenes investigadores, con grado de doctor, que realicen su trabajo de investigación en México y que presenten aportaciones científicas o tecnológicas innovadoras relacionadas con la química sustentable.

Armando participó con el trabajo *Biorrefinación de biogás producido en digestores anaerobios empleando microalgas alcalófilas*. La entrega del premio tuvo lugar en la Universidad de las Américas Puebla el 17 de noviembre.

Muchas felicidades al doctor Armando González por este reconocimiento a su trabajo. |